
　実施期間：令和５年１０月３０日～１２月１５日　回答数：７９件（うち電子申請７４件、回収箱５件）

議会だよりアンケート集計結果

一般質問

60

28%

定例会・議案の主なもの

39

18%

定例会議決結果一覧

25

11%

市議会からのお知らせ

（傍聴、日程など）

24

11%

補正予算（概要）

21

10%

常任委員会・特別委員会報告

18

8%

請願・陳情議決結果

18

8%

編集後記

12

6%

３ よく読んでいる記事は何ですか？

毎回読む

47

59%ときどき読む

24

30%

ほとんど読まない

6

8%

全く読まない

2

3%

２ あなたは「市議会だより」をどのくらい読んでいますか？

３０代

15

19%

４０代

20

25%

５０代

21

27%

６０代

18

23%

７０代

5

6%

１ 年代を教えてください

※複数回答可



市議会だより

72

57%

新聞などの報道

18

14%

議員から

15

12%

ホームページ

13

10%

家族・知人から

8

7%

５ 市議会のことをどのような方法で知りますか？

議員活動

55

44%

議会活動

37

30%

特集記事

31

25%

その他

2

1%

４ 今後、議会だよりで取り上げてほしい内容はどれですか？

※複数回答可

※複数回答可



６　市議会だよりについてご意見をお願いします

1 各議員の考えがわかりやすいです。

2 宇土市の動きがわかって良い

3 市費を使用し自己PRをしているようであまり好きではない

4 何をしているのか分かりにくい。

5 文字が多すぎる

6 議員さんの顔写真を毎年更新してほしい。せめて年期ごとに更新してください。

7 コンパクトにまとめて良いのでは。

8 議員視察の場所、内容、費用、それを踏まえてどのような政策立案を行ったのか、詳しく知りたい。

9 文をフランクにして、余白を増やすと若者も反応すると思います。市内の高校生、学生さんにも配布されると良いのでは

10 説明や文書構成など誰が読んでも分かりやすく、専門用語には解説つけてほしい。

11
文字は大きくしてほしい。
毎号よく読んでいます。

12 議会で行われていることや活動内容をもっと分かりやすく伝えて欲しい

13 各議員の年間の一般質問の回数を掲載してほしい。一度も一般質問しない議員がいると聞いたので！

14 議会運営の効率化など、議会そのものの努力点も積極的に公開してほしい。

15 議員さん達の働きかけや、実績、活動報告をもっと詳しく書いてほしい。

16 質問の回答をされた方の名前だけでなく顔写真があればいいと思う

17 各議案の委員会及び本会議での賛否の数が見たい

18 市民の意見欄もあると良い

19
広報に別冊で来るけど一緒に出来ませんか。管理しやすいし見直しも出来る。経費とかの問題も有りますが表裏一体と思
います。

20
市議会の傍聴をときどきしているのですが、議会についていろいろ意見が出てきますが、そのことをお伝えする手段があ
りませんので、まず、市役所の目立つ場所に意見箱を設置し、市民の声を広く議会に反映させてもらいたい。そして、そ
の意見を市議会だよりに載せられたらいいと思います。

21 宇土市の子供に対する助成などもっと話して暮らしやすい街にしてほしい

22 市議の人数は適切なのか知りたい！

23
市議会だより掲載の情報だけではもともと不十分だし、速報性もない。議事録のホームページ掲載を早めることに力点を
置いてほしい。

議会だより編集委員会

　この度は、うと市議会だよりアンケート回答へのご協力誠にありがとうございました。本アンケート
で半数以上の方々が、議会だよりにて議会の情報を得ているというご意見をいただき、議会だよりの意
義、意味を改めて実感したところです。いただいた貴重な御意見は真摯に受け止め、取組ができるもの
から、今後の議会だよりにいかしていきたいと存じます。
　今後とも、うと市議会だよりをよろしくお願いいたします。


